

# Kontinuität mit Stacher und Mühlemann

Für eine zukunftsgerichtete Weiterentwicklung der Gemeinde Aadorf müssen alle Einwohnerinnen und Einwohner angemessen im Gemeinderat vertreten sein. Nach zwei Rücktritten ist die Kontinuität mit der Wahl von Patrik Stacher und Stefan Mühlemann, beide SVP, im Gemeinderat weiter sichergestellt.

Patrik Stacher und Stefan Mühlemann werden sich auch in der nächsten Amtsdauer für eine positive Gemeindeentwicklung einsetzen. Ihre Erfahrungen in den Ressorts und Kommissionen des Gemeinderates befähigt sie, kompetent zu handeln. Sie kennen die Abläufe in den einzelnen Geschäften und können zielführend entscheiden. Ihr Einsatz für

eine überlegte Finanzplanung werden sie zum Wohle der Gemeinde weiterführen. Mit der Wiederwahl von Patrik Stacher und Stefan Mühlemann werden die grossen Herausforderungen, die in der Gemeinde Aadorf anstehen, gemeistert. Wählen auch Sie Patrick Stacher und Stefan Mühlemann wieder in den Gemeinderat Aadorf.

*AUGUST SIDLER, AADORF*